
Depuis sa Vendée où elle a émigré pour rejoindre sa sœur, Francine vous salue tous. 

 

Toutes les deux organisent une expo personnelle dans leur salon, rien que pour elles deux. Il faut avoir de 

grandes pièces et des paniers adaptés, mais le rendu n’est pas désagréable du tout ! 

 

 
 

 
 



 
 

Elles ont même quelques jolies malformations génétiques sur leurs Phalaenopsis, en particulier des pétales 

labelliformes du plus bel effet ! 

 

 

 
 



 
 

Ou bien évoluant vers le labelliforme, mais pas aboutis. 

 

 
 

Il n’empêche, pour des plantes récupérées en mauvais état, le résultat prouve une belle maîtrise de la culture. 


